

Librilla



Fiestas Patronales San Bartolomé 2018
del 13 al 25 de agosto



San Bartolomé Apóstol

Una vez más tengo el privilegio de abrir este Libro de Fiestas y dirigirme a vosotros y vosotras, en nombre de la Corporación Municipal, para desearos que estos días sean de alegría, de diversión, de convivencia, y también de tolerancia y de respeto. Demos por tanto, buena demostración de la fama de las gentes de nuestro pueblo, y vivámoslos con la intensidad que se merecen, dejando ese grato recuerdo de los mismos que siempre se llevan quienes nos visitan estos días.

En este año, últimas fiestas que organizaremos en nuestra actual legislatura, quiero reconocer públicamente el trabajo que realizan todos y cada uno de los Concejales y Concejalas que forman parte del Equipo de Gobierno, cada uno en sus respectivas responsabilidades, en la organización y coordinación de los eventos festivos; unos más a la vista, otros en un discreto segundo plano, pero siempre de vital importancia para garantizar que todo salga según lo previsto y podáis disfrutar de estos días de fiesta tan esperados como merecidos.

Fiestas que en estos últimos años, hemos visto crecer, recuperando el brillo que tenían antaño y que la monotonía fue apagando. A día de hoy, sabemos que os vuelve a hacer ilusión tener el "Libro de las Fiestas" en vuestras manos, y ojear sus páginas, para ver qué sorpresa hemos programado este año, o si la orquesta que tanto os gustó va a volver,... anotando en memoria, mayores, jóvenes y niños, qué cosas no os vais a perder. Ilusión recuperada gracias al esfuerzo de la Concejala de Integración, Dinamización Social y Cultura, Vanessa Galián Salvador, que, a la cabeza de las diferentes Comisiones de Fiestas, ha puesto el corazón y muchas horas de esfuerzo para que todos estos años, los librellanos y librellanas volviéramos, no sólo a disfrutar de las fiestas de nuestro pueblo, sino también a sentirnos orgullosos y orgullosas de las mismas.

Este año 2018, es un año en que la felicidad es mayor si cabe, puesto que después de tres años de gran trabajo y lucha incansable por parte del Equipo de Gobierno que

presido, hace escasamente un mes, el Gobierno Regional, al fin aceptaba un solar municipal, con el compromiso de construir el nuevo Colegio para Librilla; por lo que este año, a la alegría de estos días, sumamos la de haber logrado una reivindicación histórica de nuestro pueblo; sólo nos queda confiar en las palabras del Presidente del Gobierno Regional.

Año por tanto, de reconocimiento al trabajo, al esfuerzo, al tesón, al compromiso con Librilla, con el pueblo y con sus gentes; y como no podía ser de otra forma, la figura de nuestro *Pitancero de Honor 2018*, reúne todas y cada una de estas atribuciones. Desde la sencillez y humildad que le caracterizan, de ética intachable, **Salvador Belchí Provencio**, nuestro Salvador "el Rápido" merecía con todos los honores esta distinción, que considerábamos de justicia.

Pocas personas han estado vinculadas tanto a las Fiestas de Librilla como Salvador; en Comisiones de Fiestas, en Peñas, desde su trabajo incansable en el Ayuntamiento,... las Fiestas de Librilla no se entienden sin su presencia.

Buen trabajador y excelente persona; querido amigo, como Alcaldesa, y creo hablar en nombre de la mayoría del pueblo, hemos creído que te merecías al fin este reconocimiento público de tu pueblo, de tu amada Librilla. Disfrútalo.

Vivid y disfrutad todos y cada uno de estos días, son nuestras Fiestas, recordando que tenemos un gran pueblo, lleno de historia y tradiciones, y que en nuestras manos está que así sea reconocido.

Vuestra Alcaldesa.



María del Mar Hernández Porras
Alcaldesa de Librilla

¡¡VIVA SAN BARTOLOMÉ!!
¡¡VIVAN LIBRILLA Y SUS GENTES!!

Si, empiezo este Saluda como normalmente debería terminarlo. Estas dos exclamaciones resumen mis más profundos sentimientos ante nuestro Santo Patrón, ante nuestro Pueblo y ante mis paisanos y paisanas. Con ellas reflejo mi orgullo por ser Librillano, en estas fechas, en las que vamos a celebrar nuestras Fiestas. Creo, firmemente, que San Bartolomé, nos bendice bajo su manto protector, como eje de unión de los Librillanos y Librillanas y la razón de ser de este acontecimiento anual.

Vuelve a ser agosto y de nuevo llegan nuestras Fiestas. Son fechas cargadas de simbolismo, recuerdos, cariño, encuentro y diversión. San Bartolomé nos llama y nos reúne de generación en generación.

Llevo gran parte de mi vida involucrado en las Fiestas y formando parte de las Comisiones de Festejos, programando actividades, programando protocolo, repartiendo y visitando vuestras casas, primero llevando los libros y posteriormente el "Día de las Pitanzas" en el pasacalles de la "Recogida de la harina", al ritmo de los pasodobles de la banda de música. Gracias por ese afectuoso recibimiento, que, año tras año, me brindáis. Gracias por ese generoso donativo, que muchos de vosotros y vosotras hacéis desde el corazón y que incluso, si hemos pasado y no os encontrabais en casa, bajáis al Ayuntamiento a darlo, eso es de ser buenos y buenas Librillanos y Librillanas y de ser responsables y generosos y generosas con las cosas de nuestro Pueblo, porque quién no quiere a su Pueblo y el beneficio y progreso de sus gentes, y no sabe guardar sus tradiciones y su identidad, ni se quiere él ni quiere a nadie.

Debemos tener conciencia de Pueblo, y las Fiestas de San Bartolomé son una parte del corazón del Pueblo, son patrimonio religioso-cultural inmaterial de todos y todas los Librillanos y Librillanas, y todos y todas debemos colaborar en la medida de nuestras posibilidades. Me emociono cuando, algunos y algunas, nos comentáis que aunque os falte dinero para llegar a fin de mes, para San Bartolomé y la Virgen de Belén no faltará nunca su donativo. También, y hay que decirlo, otros y otras cerráis puertas y ventanas cuando pasamos y eso da tristeza de corazón. No hagáis esto. A nadie se obliga a nada,

salid a la calle y compartid el momento de alegría que supone el ser parte de la Fiesta, como lo fueron nuestros antepasados, y valoremos nuestras raíces.

Siento vuestro cariño durante todo el año, cuando bajáis al Ayuntamiento, para que os haga la fe de vida, u os prepare algún otro documento, pero en estas fechas me lo demostráis aún más y eso me hace sentir orgulloso de mi Pueblo y de mis vecinos y vecinas. Vosotros y vosotras hacéis que nuestro patrimonio cultural, herencia de los que ya no están con nosotros, perdure en el tiempo y que el Pueblo esté vivo y con ilusión de futuro.

Las Fiestas de San Bartolomé forman parte de mi vida. Y, si todas son importantes y distintas, pese a tener un mismo hilo conductor, las de este año son especiales para mí. He tenido el gran honor, no sé si merecido, de ser nombrado vuestro Pitancero y Pregonero de las Fiestas 2018. Mi agradecimiento a la Sra. Alcaldesa, María del Mar, y al Equipo de Gobierno, por haber pensado en mí para esta tarea. No me gusta ser el protagonista de nada, bien lo sabéis, y siempre me habéis visto en un segundo plano en las Fiestas, pero no podía negarme a una propuesta hecha desde el cariño. Gracias de corazón. Y como siempre he hecho, hago y haré, este año trabajaré y me dedicaré a ellas, en cuerpo y alma, con la satisfacción añadida de representar el acto más bonito y emblemático de nuestras tradiciones festivas: "Las Pitanzas".

Esto, que nos ocupa ahora, es el Saluda para el Libro-Programa de los actos de este año, por eso no me alargaré. La noche de inauguración de las Fiestas, en el recinto de actuaciones del Colegio "Sagrado Corazón", y por primera vez, estaré delante, en el tablado, y no entre bastidores, como normalmente estoy. Esa noche, en la lectura del Pregón, será cuando me explayaré relatando las vivencias, los recuerdos que tengo de las Fiestas pasadas, de las "Pitanzas" y del eje central, principio y fin de las mismas: Nuestro Patrón San Bartolomé Apóstol. En su honor se celebran estas Fiestas, que identifican a Librilla como Pueblo y en ellas compartiremos el pan que también nos une: la "Pitanza", símbolo de nuestra generosidad y promesa ancestral al Santo. Me gustaría estar a la altura de lo que esperáis de mí.

Ahora, solo quiero animaros a que participéis, de forma activa, en los distintos actos programados por la Concejalía de Festejos y la Comisión 2018. Mención especial a Vanessa Galián, por su dedicación y entusiasmo al frente de la Concejalía.

Haced que Librilla brille con luz propia y estad preparados y preparadas para recibir a todos los visitantes que se acercan, estos días, para disfrutar de nuestro Pueblo y de sus gentes. Os recuerdo que divertirse a tope y respetar, tanto a las personas como a sus bienes, son totalmente compatibles. Esto no se debe olvidar. Para que nuestras Fiestas sean verdaderas fiestas no puede faltar la armonía, el respeto y el saber estar.

Mi recuerdo para todos y todas los Librillanos y Librillanas ausentes que, por un motivo u otro, no pueden estar presentes, y uno muy especial para los y las que definitivamente nos dejaron, pero que viven eternamente en nuestros corazones. Mis más cordiales y afectuosos besos y abrazos para todos y todas los enfermos e impedidos del Pueblo, que ya no pueden salir para compartir la Fiesta con nosotros; ellos y ellas necesitan nuestro apoyo, para superar el día a día. Visitadlos y pasad un ratico a su lado, os sentiréis recompensados y recompensadas y ellos y ellas os lo agradecerán con una sonrisa. Estamos con vosotros y vosotras y contad con la "Pitanza" en vuestras casas. El Ayuntamiento no se olvida de vosotros y vosotras en estas fechas tan entrañables.

A los que, aún pateáis las calles y no os ha tocado alguna secuela física, que os lo impida, salid de vuestras casas, acudid a las verbenas de las escuelas, bailad, id a las atracciones de la feria, a comprarle el juguete al crío o a la cría, id a la tómbola y a la caseta de tiro, a comer los churros con chocolate caliente, las morcillas y los buenos vinos de la tierra, o la cerveza bien fresquita, a beber el chambi granizado o lengüetear el cucurucho helado, a comprar la pastilla de turrón... Disfrutad junto a vuestros hijos y a vuestras hijas, junto a vuestros nietos y nietas, contagiadles la alegría, acompañad a San Bartolomé en el traslado y la procesión, llevad el ramo de flores a la Virgen del Rosario, recoged la tan ansiada "Pitanza"... y así hasta el disparo del Castillo y llegar al Trueno Gordo, que marca el final y a la vez el principio de las Fiestas de otro año. Reíros cuando sólo llevéis un par de horas en la cama, intentando conciliar el sueño y dormir un poco o simplemente descansar y, de pronto, una peña ponga la música sin controlar los decibelios. Tened paciencia unos y unas y otros y otras, que todos y todas fuisteis jóvenes alguna vez y

todos y todas tendréis algún hijo, hija, nieto, nieta o familiar que estará en alguna Peña. ¡Paciencia! que las fiestas solo duran unos días y de nada sirve tomar disgustos.

Os pido que disfrutéis, en sana unión, de estas horas festivas únicas y distintas, que nos evaden de la monotonía del día a día, de todo el año. Apreciad y respetad a los que nos rodean, y sobre todo sentiros orgullosos de ser Librillanos y Librillanas y de fomentar nuestras tradiciones. Demostremos que somos un Pueblo Acogedor (“Librilla Villa Acogedora”, que decían los carteles de las entradas al Pueblo).

Ahora toca gozar de momentos de diversión, esparcimiento y devoción a nuestro Santo Patrón. Las Fiestas Patronales son ese momento interior para uno y una mismos, para los demás y para el Pueblo. Son el compartir afectos, bajo la protección de San Bartolomé, potenciando nuestros valores, el respeto y la acogida. Valores que nos permiten recordar, en todo momento, quiénes somos como Pueblo y nos permiten avanzar, desarrollarnos y evolucionar hacia un mañana mejor para todos y todas.

Las Fiestas son parte de nuestra cultura, y no son nada sin la participación popular, gracias al esfuerzo de todos y todas por hacerlas posibles. De cada uno y una de nosotros y nosotras depende que sean buenas o malas. La diferencia está en la actitud con que nos las tomemos. Por tanto os pido que tengáis voluntad y ganas de pasarlo bien. Divertíos lo máximo posible, con las actividades programadas y que las Fiestas de este año sean un ejemplo de hermandad, solidaridad y buena convivencia entre todos y todas.

Una oración, desde el corazón, a San Bartolomé para que interceda por nosotros y nosotras ante el Señor y que siempre proteja a éste su Pueblo. Paisanos, Paisanas ¡¡Felices Fiestas!! y un fuerte abrazo, con todo mi cariño y afecto hacia vosotros y vosotras. Gracias.

Salvador Belchí Provencio
Pitancero de Honor 2018



De todo el año, el mes de agosto es el tiempo en el que nuestro pueblo vive con más pasión, ilusión e intensidad sus días y sus noches. Todo tiene otro ritmo y las horas transcurren distintas. Todo parece cambiar en nosotros. Agosto es tiempo de fiesta en Librilla. Y la fiesta tiene nombre propio: San Bartolomé. San Bartolomé personifica las fiestas oficiales de nuestro municipio. San Bartolomé se erigió en el titular de la única parroquia de nuestro pueblo y, por tanto, se convirtió en el protector de sus gentes, su Santo Patrón, allá por el siglo XV, y desde entonces es quien marca nuestro tiempo de fiesta como pueblo. Con San Bartolomé llegó el espacio marcado para el disfrute y la convivencia de los librillanos-as. Es agosto, momento de pausa, tregua propicia para escapar de la rutina diaria, para el regocijo y la convivencia.

Nuestro San Bartolomé o Natanael es un hombre noble, sencillo, sin ningún tipo de dobleces; capaz de sentir y de admirarse por los acontecimientos y por las personas. Un hombre estudioso de la Palabra de Dios y capaz de meditarla y que ésta, deje huella en su vida. San Bartolomé nos llama a una vida auténtica, sin dobleces, a volver a descubrir los valores más humanos, a valorar lo que cada uno de nosotros somos y lo que mi hermano también es. Mi libertad también es la libertad de mi hermano. Somos, al menos para los creyentes en Cristo Jesús, imagen del Dios vivo.

Estas son las últimas fiestas de nuestro santo Patrón, el Apóstol San Bartolomé, que estaré entre vosotros como párroco de la iglesia de Librilla tras 8 largos e intensos años. Desde estas sencillas palabras, quisiera dar las gracias a tantísimas personas buenas que me han acogido y regalado momentos de gran alegría y paz.



Alejandro Cases Ramón
Párroco Iglesia de San Bartolomé

Los sacerdotes no dejamos de ser personas con nuestros defectos y virtudes, por eso también aprovecho para pedir perdón a quienes en algún momento haya podido faltar por cualquier cosa. Quienes sin prejuicio y bondad me han conocido realmente, saben que mi empeño y afán ha sido buscar siempre el bien de nuestra parroquia y nuestro pueblo.

Deseo que estas fiestas de San Bartolomé nos ayuden a encontrarnos a todos los vecinos y vecinas en un compartir sano y alegre. Que pasemos todas unas felices fiestas.

¡Viva San Bartolomé!

Librilla, un año más, se prepara para celebrar sus Fiestas Patronales en honor a San Bartolomé. Fiestas que nos servirán de escaparate para mostrar, a quienes nos visiten, nuestra identidad cultural, raíces y valores como villa histórica. Las fiestas son la esencia de nuestra identidad y de nuestras tradiciones y, a su vez, un espacio propicio para el encuentro.

Hemos aprendido desde niños, junto a nuestros familiares, a vivir la tradición y a esperar con emoción la llegada de estas fechas tan importantes para la localidad. Estos días de fiestas patronales tienen que vivirse como una recompensa, como una explosión de alegría y reencuentros, de acercamientos varios, y también de respeto. Es necesario festejar y celebrar la vida, el esfuerzo, ensalzar la localidad donde uno vive y quererla engalanada, recorrer sus calles y recordar su larga historia por la que innumerables culturas han dejado su huella.

Tenemos una localidad que brilla con ganas y creemos en su tierra, que, desde su Carta de Poblamiento de 1327, ha ido forjando la identidad de esta acogedora villa a través de un rico patrimonio que en los últimos años está saliendo a la luz y poniéndose en valor. Desde mi cargo de cronista hago un llamamiento a conocer, valorar y conservar el rico patrimonio y las tradiciones que posee Librilla, ya que han sido las grandes responsables de forjar la identidad de esta gran villa a lo largo de su historia.

Deseo que disfrutéis de este tiempo merecido de ocio y diversión, y quiero reservar un recuerdo a quienes ya no están, a quienes no pueden asistir por diversos motivos y a quienes estén atravesando momentos difíciles. Divertios lo máximo posible dentro del respeto. La vida pasa demasiado rápido, así que salgamos a la calle y, mostrando nuestra hospitalidad con quien nos visite, pasemos unos días de júbilo y felicidad.

Estas actividades programadas no solo son un conjunto de actos preparados para el disfrute de todos, sino también una serie de sentimientos compartidos que refuerzan nuestra identidad, nos hace crecer como pueblo y valorar aun más el hermoso lugar donde nos ha tocado vivir (Pitanzas, Procesión del Patrón, Juegos Tradicionales, Cucaña, Pasacalles, Fuegos Artificiales, etc.)

Desearos Felices Fiestas.

Fernando J. Barquero Caballero
Cronista Oficial de Librilla



Siempre he pensado que la ilusión es lo que mueve el mundo, da igual cuanto trabajo nos suponga aquello que intentamos lograr, si tenemos la ilusión para hacerlo realidad.

Este es el sentimiento que he tenido durante estos años para seguir disfrutando de organizar las fiestas de Librilla. También el esfuerzo y el compromiso han sido los pilares fundamentales para intentar cada año superarnos un poquito más.

Y no os voy a decir, que no se siente miedo al tener una responsabilidad tan grande, pues son meses de trabajo y muchas noches de desvelo para confeccionar el programa perfecto. Sabéis que lo guardamos con secreto pero la finalidad es que lo recibáis con la misma ilusión que nosotros lo hacemos, y realmente merece la pena cuando llegamos a vuestras casas y nos esperáis con vuestro donativo. He aprendido mucho de vosotras y vosotros también, de la tradición de un pueblo y que prometo también mantener.

Por cuarto año, llega a vuestra casa este "libro de las fiestas" lleno de actividades culturales, musicales, deportivas... para todas las edades y donde siempre damos protagonismo a la gente de Librilla. Pero en estos días también nos toca ser anfitriones de nuestro pueblo, acoger y hacer disfrutar a la gente de fuera que nos visita, y volver a encontrarnos con los librillanos y librillanas que están fuera y vuelven cada año para disfrutar con la familia y amigos.

Este año comprobaréis que hay varias novedades para vuestro disfrute, pero también fundamentales son las tradiciones, eje central que año tras año nos hace reencontrarnos con nuestras raíces, nuestra cultura, el arraigo a nuestro municipio por medio de sus fiestas patronales.

De estas tradiciones sabe mucho nuestro Pintancero de Honor de este año, Salvador, que desde el primer año que llegué como concejala de festejos me ha dado muchísimos buenos consejos, trabajando a mi lado cada año y siendo mi recordatorio permanente de todo aquello que no debía olvidar, también, mi compañero de muchas risas que

hemos compartido. Además de un excelente librellano querido por todos, es el claro ejemplo de una persona con vocación de servicio público.

Y en esta vocación entra en juego la responsabilidad y la entrega, entregarse a un proyecto o una idea por muy loco que parezca, seguir unos valores y mantener unos principios. Siempre hemos intentado que todos y todas encontréis vuestro hueco.

Queridos vecinas y vecinos, sólo espero durante estos años haber contribuido a realzar las fiestas de Librilla, hacer valer nuestro precioso pueblo y sus tradiciones, y sobretodo haberos hecho disfrutar a niños, jóvenes, adultos y mayores.

Para siempre recordaré, cuando me escapo durante la noche para ver como bailáis en la pista y me comentáis qué os ha parecido la orquesta de esa noche, el esfuerzo que hacía mucho tiempo no veía en los jóvenes para preparar su carroza para el desfile que hasta ¡un baile! hacéis, la ilusión de los niños al participar en todas esas nuevas actividades organizadas para ellos y ver cómo recuperábamos el recinto ferial para comodidad de todos, el haberos vuelto a ver saltar y bailar disfrutando de ese dj de aquella discoteca que frecuentabais cuando eráis jóvenes, ver las plazas del pueblo de nuevo llenas... y esos cientos de historias que habéis querido compartir conmigo de madrugada. GRACIAS.

Ha sido un verdadero orgullo y placer poder organizar las fiestas de Librilla para todas vosotras y todos vosotros.

Espero que hayáis recuperado también la ilusión.

Vanessa Galián Salvador
Concejala de Integración, Dinamización Social y Cultura





LUNES, 13 DE AGOSTO



FINALES TORNEO EXPRESS TENIS Y TORNEO DE PADEL

19:00hs. Pabellón de Deportes

EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA

"The flame"

("La llama")

de Adrián Baños García

Del 13 al 26 de agosto

Salón de Actos de la Casa de la Cultura

Horario: de 21 a 00hs. durante todas las fiestas



¡MUÉVETE CON RITMO!

Master Class Zumba
con **Emileth Contreras**
& **The Colmena Dance**

21:30hs. Auditorio Municipal
Entrada libre



MARTES, 14 DE AGOSTO



CAMPEONATO DE FUTBOLÍN

18:00hs. Categoría Infantil y Juvenil

20:30hs. Categoría Senior

C/ Lope de Vega. ORGANIZA: Pub Bulevar



LIBRIBASKET

Diviértete con el baloncesto

19:30hs. Plaza Nº Sª de los Ángeles

ORGANIZA: Club Baloncesto Alhama



Campeonato Street Basket 3x3

20:30hs. Plaza Nº Sª de los Ángeles



RUTA SENDERISTA

"Miradores de Librilla"

21:00hs. Salida desde Auditorio

ORGANIZA: Asociación Senderismo Librilla

MIÉRCOLES, 15 DE AGOSTO



TORNEO DE DARDOS

18:00hs. C/ Francisco Melendreras
ORGANIZA: Pub Leyla

XI CARRERA POPULAR NOCTURNA "VILLA DE LIBRILLA"

19:30hs. Categoría Base

21:30hs. Categoría Absoluta

Salida y Meta desde el Auditorio Municipal



Este año contaremos con **Hinchable y Zona de animación infantil**

JUEVES, 16 DE AGOSTO



VI CAMPEONATO DE TIRACHINAS

19:00hs. Plaza Nº Sº de los Ángeles
Inscripciones hasta 15 minutos antes del inicio

TORNEO "JUAN ANTONIO MÉNDEZ"

FIESTAS SAN BARTOLOMÉ Partidos Promesas

Limbraya Sport F.S.
vs
Futsal Paulo Roberto

Limbraya Sport F.S.
vs
CV Dado Sangonera La Verde



20:45hs. Pabellón de Deportes. ORGANIZA: LIMBRAYA SPORT

IV CONCURSO DE MIGAS

22:00hs. Recinto Calle Miguel Ángel Blanco
Inscripciones hasta el 14 de agosto en el Ayuntamiento
PATROCINAN: Supermercado "El Bolas",
Ferretería Mº Dolores Carrillo



VIERNES, 17 DE AGOSTO

VISITA GUIADA POR LIBRILLA

"Un recorrido por el tiempo"

19:30hs. Salida desde Ayuntamiento. ORGANIZA: ACUDEAL



TORNEO "JUAN ANTONIO MÉNDEZ" FIESTAS SAN BARTOLOMÉ Partido de las Estrellas

Cartagena F.S. – Jaén Paraíso Interior F.S.

20:45hs. Pabellón de Deportes. ORGANIZA: LIMBRAYA SPORT

NOCHE DE RONDA

con la **Tuna de Medicina**
de la **Universidad de Murcia**
22:00hs. Plaza de la Constitución



APERTURA DE CARPAS ZUMBALEH FESTIVAL

00:00hs. Zona Joven. Recinto Colegio

SÁBADO, 18 DE AGOSTO



TALLERES INFANTILES DE ARTESANÍA

Alfarería

Atrapasueños



10:00hs. Calle Murcia (Espalda Biblioteca)

IV JORNADAS DE RECUPERACIÓN DE JUEGOS POPULARES PARA GRUPOS

19:00hs. Plaza de los Ángeles
ORGANIZA: ACUDEAL



PASACALLES APERTURA DE FIESTAS

21:00hs. Salida desde El Salitre



GALA INAUGURAL

22:30hs. Recinto Colegio

Presenta **Antonio Hidalgo**

Con las actuación de **Gema Provencio Javaloy**

Reconocimientos a librellanos y librellanas destacados

PREGÓN a cargo del Pitancero de Honor 2018

CHUPINAZO



BAILE DE APERTURA a cargo de la Orquesta **Club Eterno**



CARPAS

00:00hs. Zona Joven. Recinto Colegio

02:30hs. **Blas Marín**

04:30hs. **Lorena Llanes**



DOMINGO, 19 DE AGOSTO

OPEN DE AJEDREZ "FIESTAS SAN BARTOLOMÉ"

A partir de las 10:00hs. Plaza Juan Carlos I
PATROCINA: Bar La Plaza



II CONCURSO NACIONAL DE CORTADORES DE JAMÓN

11:00hs. Plaza Nº 5ª de los Ángeles
ORGANIZA: El Rincón de Olga

PAELLA GIGANTE

13:30hs. Jardín St. Jean de Vedas
Este año contaremos con **Hinchable,**
sillas y zona de sombra



LÁSER COMBAT

18:00hs. Recinto Instituto de Librilla
(Acceso por Calle Blas de Otero)



GIRA XV ANIVERSARIO DRILO EL COCODRILO
20:00hs. Auditorio

NOCHE DE ORQUESTA
La Reina
22.30hs. Recinto Colegio



CARPAS
Tina Grammy
00:00hs. Zona Joven Recinto Colegio

LUNES, 20 DE AGOSTO



CAMPEONATOS DE NATACIÓN

A las 10:30hs. Entrega Diplomas
Cursos de Natación

11:00hs. Piscina Municipal

Inscripciones hasta 15 minutos antes del inicio



FIESTA ACUÁTICA

De 15:00 a 19:00hs. Piscina Municipal
Hasta completar aforo de seguridad



GRAND PRIX

Gymkhana del agua, Manos bailarinas, La lanzadera, El deslizador acuático, Combate de Sumo... ¡y más pruebas!

De 19:00hs a 21:30hs.

Polideportivo Municipal

Inscripciones limitadas. Equipos de 6 personas





NOCHE DE ORQUESTA

Jamaica

22.30hs. Recinto Colegio



NOCHE DEL "PASTELICO DE CARNE"

Al finalizar la Cucaña. Recinto Colegio

CUCAÑA

00.30hs. Plaza de la Constitución

Las inscripciones se podrán realizar hasta media hora antes

¡La Fiesta vuelve a la Plaza!

Al finalizar la Cucaña, en Plaza de la Constitución



CONCIERTO **Cerdali**



02:00hs.
DJ Joey



MARTES, 21 DE AGOSTO



GYMKHANA INFANTIL TEMÁTICA "En busca del tesoro"

11:00hs. Parque St. Jean de Vedas



TORNEO DE CALICHE

18:00hs. Pista Exterior del Hogar del Pensionista
Inscripciones hasta 15 minutos antes del inicio

VUELO CAUTIVO GLOBO AEROSTÁTICO "Librilla desde el cielo"

De 19:00 a 21:30hs. Solar Municipal
en Urbanización "El Salitre"
(frente Rotonda Correos)

Edad mínima: 12 años y medir 1.30mts. (sin autorización paterna)

Niñ@s menores deben aportar autorización si vuelan solos.

Ropa cómoda y zapatos planos.

No se permite subir con grandes bolsos y mochilas.



Día del niñ@
Atracciones a 1'5€





PITANZAS INFANTILES

con unos invitados muy especiales
19:30hs. Plaza del Ayuntamiento



INICIO TRIDUO A SAN BARTOLOMÉ

20:00hs. Jardín Auditorio



OFRENDA FLORAL

21:00hs. Salida desde Parque Auditorio



NOCHE DE ORQUESTA

Etiqueta Show

22.30hs. Recinto Colegio

¡La Fiesta vuelve a la Plaza!

2:00hs. **"Noche de la Espuma"**

con **Chumi DJ**

Plaza de la Constitución



MIÉRCOLES, 22 DE AGOSTO

LAS PITANZAS

PASACALLES

Recogida de la Harina

9:00hs. Salida desde el Ayuntamiento



MULTIAVENTURA INFANTIL

De 11:00 a 20:00hs. Plaza de los Ángeles
¡No olvides protegerte del sol!



TRIDUO SAN BARTOLOMÉ

19:00hs. Iglesia Parroquial de San Bartolomé

TRASLADO SAN BARTOLOMÉ

20:00hs. Iglesia Parroquial de San Bartolomé

PITANZAS

21:00hs. Desde los balcones
del Ayuntamiento
Lanzamiento de la
Pitanza de Honor
a cargo de nuestros Pitancero 2018



NOCHE DE ORQUESTA
Miami Show
22.30hs. Recinto Colegio

CARPAS

00:00hs. Zona Joven Recinto Colegio
"Fiesta Remember"

00:30hs. **DJ Avispa**

04:00hs. **DJ Javi Boss**



JUEVES, 23 DE AGOSTO

PASEO EN PATINES

10:00hs. Salida desde Jardín del Auditorio



Al finalizar,
JUEGOS INFANTILES
Jardín St. Jean de Vedas

TARDE DE SKATE
Juegos, Batallas,
Circuito y Exhibición
18:00hs. Plaza de los Ángeles



TRIDUO SAN BARTOLOMÉ
19:30hs. Iglesia Parroquial de San Bartolomé



DEFILE DE CARROZAS

20:30hs. Este año salida desde Avda. Natividad Sanz (Rotonda Instituto)

NOCHE DE ORQUESTA

Orquesta Mediterráneo

23.00hs. Recinto Colegio

Durante el descanso se procederá al **SORTEO** de los premios otorgados por Comercios locales
"Compra y punto"



CARPAS

00:00hs. Zona Joven
Recinto Colegio

00:00hs. **DJ Antonio Leal**

03:00hs. **DJ Josema García**



VIERNES, 24 DE AGOSTO

PASEO EN BICICLETA

10:00hs. Salida desde Auditorio

PATROCINA: Rogelio Fotógrafos



Al finalizar **JUEGOS INFANTILES**

Hinchable, pintacaras y globoflexia

Parque del Auditorio



KAMIKAZE HINCHABLE
¡Súper Tobogán Gigante!

16:00hs. C/ Maestro Espada
(junto Edificio Policía Local)

MISA EN HONOR A
SAN BARTOLOMÉ APÓSTOL

19:30hs. Iglesia Parroquial de San Bartolomé





21:30hs. Solemne **PROCESIÓN** con el **Patrón** por las calles del pueblo

NOCHE DE ORQUESTA
Taxxara, Orquesta Show

22.30hs. Recinto Colegio



CASTILLO FUEGOS ARTIFICIALES

00:00hs. Instituto

PARRILLADA DE BROCHETAS al finalizar Castillo



CARPAS

00:00hs. Zona Joven
Recinto Colegio

01:00hs. **Rosé M**

04:00hs. **Lara Taylor**



SÁBADO, 25 DE AGOSTO

MISA DE DIFUNTOS

20:00hs. Iglesia Parroquial de San Bartolomé



LIBRILLA

La Comisión de Fiestas se reserva el derecho a efectuar cualquier modificación de los actos descritos en este Programa, e igualmente, si fuera necesario, a anular o incluir actos no programados.

Un año más, no podemos cerrar este libro de fiestas sin dar las **gracias** ni expresar nuestro **reconocimiento público a los trabajadores y trabajadoras del Ayuntamiento de Librilla**, especialmente a las **Áreas de Servicios Municipales, Deportes, Cultura y Policía Local**, por renunciar a disfrutar estos días de sus vacaciones y poner todo su esfuerzo y empeño diario para que todo esté en perfectas condiciones y podáis disfrutar de estos días de diversión. Os pedimos respeto a su trabajo.

Agradecimiento también al personal de **Protección Civil** y de **Cruz Roja**, que han velado por nuestra seguridad.

También queremos dar especialmente las gracias, a **Comercios, Asociaciones y particulares de Librilla**, que han querido organizar actividades y actos en estas Fiestas, de forma altruista, sumando así su ilusión y esfuerzo.

Agradecimientos también a la **Comisión de Fiestas 2018**, que durante todo el año ha trabajado, restando horas a su descanso personal, para poder ofreceros todo este elenco de actividades para todos, contando siempre con unos recursos económicos muy limitados.

Y a vosotros y vosotras, **librillanos y librillanas**, por hacernos renacer cada año la ilusión por que lleguen estos días, la de recibir este libro, por esperarnos en vuestros hogares para hacer vuestras aportaciones queriendo contribuir a sufragar los gastos de estas Fiestas, sumando vuestro grano de arena a que estos días sean especiales.

Y este año damos especialmente las gracias a **Noelia Fernández Mayor**, por las preciosas ilustraciones que han dado vida a este libro y a **M^o José Pérez Conesa** por la maquetación del novedoso Programa de mano de este año. A **José Antonio Carrillo Manzano** (Rogelio) y **Adrián Baños García**, por prestarnos vuestras fotos, puesto que este Ayuntamiento no tiene gabinete de prensa ni fotógrafo oficial.

A **Ainara Olmos Andreo**, por haber convertido en joya uno de los símbolos más bonitos de Librilla, fruto de la generosidad de un pueblo, nuestra Pitanza.

La suma de voluntades hace que los proyectos vean la luz y crezcan como un fruto común, así vemos Librilla y desde estas páginas os animamos a sumarse a proyectos que contribuyan a mantener viva nuestra historia y tradiciones.

AGRADECIMIENTOS POR SU COLABORACIÓN

GESTIRIEGO ■ COMUNIDAD DE REGANTES ■ FELIX REVERTE SA. ■ TOÑI FRUIT ■ DESTILERÍAS MUÑOZ GÁLVEZ ■ AYCM TERCHNICAL MANAGEMENT ■ GAUN ■ GAYSA ■ CONSTRU-OTAMAR ■ BEISIB SERVICIOS INFORMÁTICOS S.L. ■ FRUTIFRESS LOLI Y PEPA ■ CAÑADA HONDA Y ARRONIZ S.L. ■ MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN LOS ZAGALES ■ BAR LA BODEGA ■ LIMPIEZA Y SERVICIOS MARAN S.L. ■ SEGUROS RAMÍREZ ■ SPAR LIBRILLA ■ CLÍNICA DENTAL ALICIA SOTO ■ SEGUROS OCASO ■ FARMACIA MODESTA GIL ■ MULTIPRECIO AIJUAN CHENG ■ FISIOTERAPIA Y OSTEOPATÍA NATI LÓPEZ ■ CAFETERÍA AMAZONAS ■ LIBRILAUTO ■ MONTAJES ELÉCTRICOS FERNÁNDEZ CASTEJÓN S.L. ■ MULTIPRECIO FULITU ■ SALÓN DE CELEBRACIONES "EL PITO" ■ ECOVISTABELLA ■ PUB LEYLA ■ BIO HUERTA DE LIBRILLA ■ CONSULTORIO VETERINARIO LA RAMBLA ■ LA TABERNA DE LUCÍA ■ PARAFARMACIA AZAHAR ■ BAR CASA CHIMENEA ■ CAFETERÍA LA ABADÍA ■ PESCADERÍA CAYETANO ■ ASESORA LIBRILLA ■ GIRUBI STUDIO ■ FLORISTERÍA PEPE SIMÓN ■ COMERCIAL MARI MUEBLES Y DECORACIÓN ■ BALLECANO ASESORES ■ AUTOESCUELA CARAVANA ■ TALLER MECÁNICO AGUADUCHAR ■ BAR EL PIZO ■ AGUADUCHAR MAQUINARIA AGRÍCOLA ■ LAVADERO AGUADUCHAR ■ CENTRO ÓPTICO LIBRILLA ■ SALÓN DE BELLEZA KARÍTE ■ ROGELIO FOTÓGRAFOS ■ FLORISTERÍA JUAN ■ VIAJES VOLARE ■

VIAJES VOLARE ■ PANADERÍA HNOS. PALMA ■ PANADERÍA HNOS. ALMAGRO ■ BAR EL REFUGIO
■ ECLIPSE MODA ■ PERFIL BELLEZA ■ HOME ELECTRODOMÉSTICOS ■ EL ARMARIO DE FREYA
■ CARNICERÍA LOS PABLOS ■ BAR LA PLAZA ■ FERRETERÍA MARÍA DOLORES CARRILLO VIDAL ■
REGALOS MOLINA ■ FERRETERÍA JOSÉ OLMOS ■ SUPERMERCADO EL BOLAS ■ PELUQUERÍA
CORTO Y CAMBIO ■ SALÓN VANIA ■ PIENSOS ORTÍN HNOS. MARTÍNEZ ■ PUB BULEVAR ■
SONIDO PALMA ■ FISIOSALUD LIBRILLA ■ MECÁNICA JOMAR ■ CONFITERÍA NEGRILLO ■
ASADERO DE POLLOS LAURA ■ CANTINA HOGAR DE LOS PENSIONISTAS ■ CONSOLIDACIONES
EL LUISO ■ ASADERO ROSITA ■ PELUQUERÍA PEDRO ■ LAVADERO PENCHO GRUPO LAVASANTIA
■ FONTANERÍA PALMA ■ PELUQUERÍA BELÉN ■ BRENDA NAIL ARTIST ■ ACADEMIA RAINBOW ■
CASA INÉS ■ AUTOESCUELA DOBLE SENTIDO ■ ELECTROMECAÁNICA PENCHO ■ CAFETERÍA EL
SUEÑO ■ ESTANCO LA PLAZA ■ KOKETOS ■ MOTOCICLOS PICHURRI ■ TIENDA MARUJA LA
GABELA ■ CASUAL BQ ■ KIOSKO HELADERÍA EL POTE ■ SANDRA GARCÍA PELUQUERÍA ■ SPA
JUAN PEDRO ALCÓN ■ LIBRERÍA LÁPIZ Y PAPEL ■ HELADERÍA NIRVANA ■ EL GATO PELAO ■ BAF
DOMINÓ ■ JOSE MARÍN MODA ■ LA BARBERÍA EMILIO LÓPEZ ■ MIEL Y LIMÓN ■ TEXTIL M
ESTRELLA ■ DUETO MODA ■ PELUQUERIA GEMA ■ PESCADERÍA BENITO ■



